

La Russie condamne l'intromission étrangère dans les Affaires intérieures du Venezuela



Moscou, 29 mai (RHC- EFE)- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov a déclaré que son gouvernement s'oppose à une quelconque intromission dans les Affaires intérieures du Venezuela.

Au cours d'une conférence de presse à Moscou en compagnie de son homologue vénézuélien, Elías Jaua, il a condamné l'approbation par la Chambre des Représentants du Congrès des États-Unis d'un projet de loi pour l'imposition de sanctions au pays sud-américain .

Le chef de la diplomatie russe a déclaré que chaque pays doit prendre ses propres décisions sur la base constitutionnelle sans aucune ingérence étrangère et il a ratifié la solidarité de son pays avec le gouvernement de Nicolas Maduro, face aux tentatives d'ingérence de la Maison Blanche.

Les deux titulaires se sont réunis ce jeudi dans la ville de Moscou dans l'objectif d'amplifier la coopération bilatérale et de renforcer une alliance stratégique en matière économique, commerciale et politique.



Radio Habana Cuba